
Fraktion Ilvesheim 

Ilvesheim,    April 2021 

Antrag zur Anschaffung von Baumsäcken für die Gemeinde Ilvesheim 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Metz, 

sehr geehrte Damen und Herren des Gemeinderates, 

hiermit stellen wir folgenden Antrag: 

Die Gemeinde möge zeitnah für möglichst viele Bäume im 

öffentlichen Raum Baumsäcke anschaffen (ca. 50 für den 

Anfang, Erweiterung der Bestände in den nächsten 

Jahren). 

Begründung: 

Im Zuge des Klimawandels ist auch im Weiteren mit sehr trockenen Sommern zu 

rechnen, was unseren Bäumen, wie überall zu sehen ist, arg zusetzt. Insofern 

wäre diese Anschaffung auf jeden Fall auch längerfristig sinnvoll. Zudem werden 

die Bäume gleichmäßig bewässert, ohne dass die Bauhof-Mitarbeiter mehrmals 

zum Einsatz müssten. Hier ist also auch eine Arbeitserleichterung beim Gießen zu 

erwarten. Durch die geringere Verdunstung wird Wasser eingespart. 

Finanzierung: 

Bei einer ersten Recherche im Netz fanden wir Preise von ca. 17€/Stück. Die 

Stadt Mannheim kann sicherlich Quellen angeben, die darunter liegen. Ein Teil 

der Kosten sollte sich durch eingesparte Arbeitszeit, geringere Erhaltungs-

maßnahmen durch gesündere Bäume und eingespartes Gießwasser ergeben.  

Mit freundlichen Grüßen 

Ihre Gemeinderäte  

 

Michael Haug Sarah Nick-Toma 

 Dr. Jens Kühnle 

 

Hans-Jörg Habermehl  Felix Scheffer 


